

大安寺院主さん

No
Date

★第一学院高等学校
奈良キャンパス
★2年生 ★

お坊さん

①始めた。。。

今日はこの授業で大安寺の院主さんのお仕事の内容を調べようと思ったのは、同じバイト先の人の家がお寺と開いたことからでした。

その人は「継ぎたくなり」と言い、今の仕事をしています。しかし、その話を聞いた周りの人達は口々に「も、た、い、な、り」、「そ、ち、の、が、定、し、て、い、る、の、に」と言いました。

そこで私は、「院主さんてどんなに安定した職業なの?」「そもそもどんな仕事をしているんだ?う?」と疑問に思いました。

そして、家から近い場所にあり、有名なお寺であるにもかからず、訪ねたことのない、た「大安寺」に訪問し、院主である黒木さんにお話を聞き受けました。



②黒木さん(大安寺の院主さん) にインタビュー!!

(※生徒 黒木さん)

生 黒木さんはどうしてお坊さんになれたのですか?

黒 んー。僕の場合は家がお寺であった訳でもないし、そもそもお坊さんになりたかった訳ではありません!! ただ、僕の縁談の人が高野山大学に入りて、真言宗系の免が強きました。その後は大学の図書館で働いていたんだけども、これまた僕の縁談でお坊さんにある道ができたね。それで100日間の修業にはがみ出家したんですよ。

生 もともとお坊さんになる気がなかったのに、今もとの職業を続けるのは何故ですか?

黒 僕がはじめに行ったお寺のおひげ坊主。この大安寺の前をしただけとも、そこで本当に不思議な体験を何度も何度もしましたよ。

生 それはどんな体験ですか?

黒 ある日、お寺の一部が古くてきたなくてはたのきれた上の院生さんが修理を頼むと言ったんですよ。でも、そこまで気にならないし、何千万円と言う大金が動くから皆がやめればいいのにと思つたんですよ。

それで修理が終わって数日後、修理代をこえる額のお金が寄付されたんですよ。またまなかは分かるまいけれど、仙さまはみでいるのだとと思つましたね。

生 どのような経験として自分自身何か変わりましたか？

黒 変わりましたね。

仙さまに対する気持ちの持ち方が変わりました。「本当に原負責はその方返して貰ひた！」と思つましたね。

生 どのように感じることができて、仕事の仕方も変わりましたか？

黒 もちろん！ ただ、初めて仙さまの前に立つと自分が飲み込まれたあとで後ろに倒れたりなどですよ。けど、強く、本気で原負責とことを実行していくうちに仙さまと向き合えるようになってそのときに初めて納得のいく仕事ができましたね。

生 では、大変なときからはどうですか？

黒 前のお寺でたくさんのことと並んで来た場所だから、今は自分が後輩たちに会えてこうと思つましたね。

ただ、みんな孝子はバラバラです。同じ仕事をやっていても、「のんたらの病気を本気で治してあげたい」と願いやる人とアニマル通りの仕事をするだけの人と様々です。

生 黒木さんの目から見て、どちらのタイプの人の方が多いですか？

黒 悲しいですが、アニマル通りの人が多いですね。
「坊主まるもうけ」なんて言葉と聞いたことはありますか？

生 いえ、ないです。けれど、ひとつ疑問に思うことがあります…。

周りの人たちは「お坊さんは安定している」と言うのですが、どうなんですか？

黒 そうですね。変な詰、福を暮らしている人がほとんです。
高級な車が何台もあるたり見たこともない高、ワインが食卓にあったり…

生 なんだかお坊さんのイメージとかけはれてる!!!!

黒 でもこれが現実。たとえばお葬式とするとあるでしょう?
うじたる、スゴイ人なんだった! 1回のお葬式だけで何千万でお金が入るんだから!
どんなアルバイトかでしよう? 笑

生 ないです! おひさし笑

黒 だから、「坊主もむき」になして言われるんですよ。
ただ、とんを毒とみるからこそ、お洋の子供ほど糸維ざいたくな」というものなんですよ。

生 私の知人もとんなんがいます。周りの人たちは「糸維ざいた方が良い!!」って言う人ですけど…。

黒 たぶんその人は幼い頃から表のお坊さんの姿と往々外の姿のGAPさまのあたりにて、たらからがもじれませんね。どのような考で「糸維ざいたくな」という人は結構多いですよ。

生 では、最後に黒木さんがこれからお坊さんになりたいと思ふ人たちにメッセージを送るなら、何と伝えますか?

黒 こんな仕事をもう一度されると、ユニークアーティスト、やることありますればお金はもらえます。
参拝客から歎と言われることもあります。
たゞ、来てくださった方々と心から「このお寺に来て良かったー」と思わせることはできません。
一番大切なのはここ、大宝寺であれば、人の命廢している人たちが病気が良くなるようにと来ます。
その気持ちを利用した院主たちが私と向かい合ひ心から原意を伝えることです。
もうひと今までの中で「ぬいが消えた!」「良い方向に進んでいい」「有難う」というような
嬉しい言葉を多いたたきました。
たぶんこと、参拝客達を満足し帰てもうつには私と本物で向かい合うことが大切だと思いまよ。
お金貰てないで、なるのではなく、どのように私を教える気持ちと持てほしいですね。

生 仰は本当に有難うござりました。

② 感想

今回、初めて院主さんの仕事についてお話を聞きました。

自分の中にあつたお坊さんの仪一とはかけはなれた生活を送っていると言ひ、
疑問に感じていたお話をたくさん聞くことができました。

私は咳せしとくと言う病気を持っています。

何度もおばあちゃんに「お寺さんに行こう」と言わされました。

何年たってもこそこそとまらす、妙く葉もない。

最後は神頬み、とは言葉があるようなくせましたお原貞一様と言われました。

この話と黒木さんにはじめの時、「病は氣から」という言葉があるようだ、

何か幸いにこれが重なり自分が落ちている時に体調を崩す人は少なくてあります。

その反対に喜びを見つけ、口角を上げて気分を上げてると、体調も良くなりま。

そんな氣の手伝いをするのが「院主の仕事だとおしゃっていました。

「治りますように」「良くなりますように」これを仰ぐ伝え、願い、との思いを私たちに届ける。

そして帰るときには「何だか樂にあた気がする」「頑張る気がする」との気が出てきて
お寺と後に来てくるのが何よりも喜びだとうです。

今回の授業で院主さんにインタビューするという貴重な経験ができた、良いお話をたくさん聞いて勉強になりました。

どんな仕事にも大変なことがあります、やりがいのあることがあります。

今度いつか「院主まるも」け、なんて言葉と口にしている人はみかけたら大きな声でどうぞいい、院主さんの仕事の素晴らしいと伝えたいたいと思いました。